

Boletín de PABSA

Octubre, Noviembre y Diciembre de 2021

Victor Sarkis Gana el Campeonato Panamericano de Snooker 2021



Ahmed Aly Elsayad Gana el Campeonato Panamericano de Snooker Senior 2021



SURINAME SE UNE A PABSA

Hainsworth se convierte en Socio de PABSA

HAINSWORTH® TOPTABLE

Socios de la Asociación Panamericana de Billar y Snooker



Victor Sarkis Gana el Campeonato Panamericano de Snooker 2021

Después de la exitosa finalización del Campeonato Panamericano Senior de Snooker 2021, llegó el momento del emocionante y muy esperado Campeonato Panamericano de Snooker Mayor 2021, también llevado a cabo en el Corner Bank, Toronto, Canadá. Con el lucrativo premio de una tarjeta de gira que se otorga por dos años al World Snooker Tour, el torneo seguramente será un suculento platillo y escaparate para mostrar el mejor talento de la región panamericana. Otro punto fuerte fue la unión de jugadores de Canadá y Estados Unidos, después de la cancelación del evento 2020 debido a la Pandemia de COVID-19, la alegría de todos los jugadores y espectadores fue Más que evidente.

La fase de grupos de todos contra todos consistió en ocho grupos de cinco jugadores clasificando los dos primeros de cada grupo a la etapa de muerte súbita. Los partidos de la fase de grupos fueron al mejor de cinco. De un total de 40 jugadores, surgieron algunos partidos fantásticos, para comenzar con el partido del exprofesional Itaro Santos de Brasil enfrentándose al cuarto finalista de 2019 Mike Collier de los Estados Unidos y Víctor Sarkis de Brasil enfrentándose al recién coronado como Campeón Senior del Panamericano de Snooker Ahmed Aly Elsayad. También hubo una repetición de los cuartos de final de 2019 en el que Levi Meiller de Canadá se enfrentó a Renat Denkha de los Estados Unidos.

Con muchas incógnitas y grupos difíciles, cada partido era difícil de predecir y se conjugaron en batallas complicadas para clasificarse a los octavos de final. El brasileño Víctor Sarkis comenzó bien a marcar su territorio en el campeonato con autoridad al vencer a Ahmed Aly Elsayad 3-0 por otro lado, Itaro Santos comenzó lentamente pero llegó a vencer a Mike Collier 3-1 después de un fuerte frame inicial de Collier. El talento de la región panamericana realmente brilló en la fase de grupos con Víctor Sarkis rompiendo 117 y Renat Denkha con 108.

Con la fase de grupos completada, la última clasificación de 16 incluyó un grupo fuerte de doce canadienses, tres estadounidenses, y un brasileño. Con este grupo fuerte de jugadores, los partidos competitivos estaban completamente garantizados en los octavos de final a muerte súbita. Las rondas incluyeron al campeón senior Ahmed Aly Elsayad enfrentándose al presidente de PABSA, Ajeya Prabhakar. Con el apoyo local para ellos, los jugadores canadienses lucharon duro pero muchos cayeron en los octavos de final y cuartos de final. Tres de los cuatro semifinalistas no eran canadienses, sin embargo, esto no evitó que todos (jugadores locales y aficionados locales incluidos) apoyaran a todos los jugadores que aún seguían en la lucha. Con muchos nombres importantes cayendo en la fase de grupos y rondas anteriores, los últimos 16 vieron al brasileño Víctor Sarkis enfrentarse a Ahmed Aly Elsayad de los Estados Unidos, y Renat Denkha de los Estados Unidos enfrentarse al único canadiense que quedaba en escena, Derrick Claus.

Enarbolando la bandera como el último brasileño restante, Víctor Sarkis tenía una mirada decidida en sus ojos durante su partida con Ahmed Aly Elsayad e incluso llegaron hasta el partido decisivo. En el partido final, imposible de describir, fue el brasileño quién tuvo la suficiente pericia para pasar a la gran final, ganando 4-3. Elsayad, el recién coronado Campeón Senior, lo dio todo para intentar llegar a la final, pero no pudo superar la energía y pasión del brasileño sobre todo en este último partido.

Renat Denkha y Derrick Claus también llegaron hasta el partido final. Con Claus al mando con un marcador de 3-1 arriba, la partida tomó un giro inesperado y Denkha mostró pura determinación para lograr una remontada victoria de 4-3 para llegar a la final. Esta fue la segunda vez que Denkha llega a la final después de perder el Campeonato de 2019 ante Igor Figueiredo en Houston, Estados Unidos. El último canadiense restante había caído, por lo que sería Brasil contra los Estados Unidos en la final, Sarkis enfrentándose a Denkha en una partida al mejor de nueve!



Frente a una multitud abarrotada y vespertina en The Corner Bank, los dos jugadores compitieron por el premio final de una tarjeta de gira WST de dos años y la oportunidad de jugar contra los mejores jugadores del mundo. Con un premio tan glorioso en bandeja, la presión y la tensión eran claras para todos los espectadores y los jugadores, ellos hicieron un inicio tentativo de 1-1. Sarkis luego con determinación ganó el control de la partida, liderando con una ventaja de 4-1 a solo un partido para la victoria, Sarkis lideraba convincentemente en el sexto partido incluso solo necesitaba unos cuantos puntos para asegurar la victoria, pero al borde de la derrota, Denkha ejecutó una compleja y audaz barrida de 70 puntos para ganar el sexto partido hasta llegar a la negra y así mantener sus esperanzas vivas. Denkha luego ganó el siguiente partido, causando una verdadera presión sobre Víctor para superar la línea ganadora. Denkha estaba de vuelta en la partida con un 4-3, pero Sarkis encontró lo que necesitaba para cruzar la línea y ganar la partida 5-3, deteniendo una posible remontada de Denkha.

Hubo celebraciones jubilosas de Sarkis y sus partidarios brasileños por esta fantástica victoria. Era una victoria para él, sus familiares y amigos, Brasil y para todo América, Sarkis ahora asegura su lugar en la WST para la temporada 2022 junto a estrellas como Ronnie O'Sullivan, Judd Trump y el actual campeón Mark Selby. La determinación y tenacidad de Sarkis lo llevaron a la victoria después de algunos partidos duros y batallas apasionadas en el camino. Las lágrimas de alegría de Sarkis después de ganar muestran cuánto significaba este título para él, su familia y amigos. Sarkis será ahora el tercer jugador brasileño en competir en la gira profesional, después de sus compatriotas Igor Figueiredo e Itaro Santos. Los trofeos fueron entregados por el Director de Coaching de PABSA, ex campeón mundial y leyenda Cliff Thorburn.

La Asociación Panamericana de Billar inglés y Snooker aprovecha la oportunidad para agradecer a todos los que hicieron posible este torneo, tanto a los jugadores que entraron, la afición, el personal de la Corner Bank, y por supuesto, los propietarios de Corner Bank, John White y Jim Wyche. El snooker está de regreso en América y habrá esperamos mucho más en el futuro!

Un agradecimiento final a nuestros patrocinadores Wiraka y Hainsworth quienes nos proveyeron parte del equipo usado durante el torneo!



Hainsworth

Proveedor Oficial de Paños para PABSA!



HAINSWORTH®
TOPTABLE

Wiraka

Tablero Oficial de Patrocinadores de PABSA



Ahmed Aly Elsayad Gana el Campeonato Panamericano de Snooker Senior 2021

El Campeonato Panamericano 2021 comenzó el 13 de noviembre con el evento Senior de Snooker seguido del campeonato principal el 17 de noviembre. Ambos torneos se llevaron a cabo en nuestro fantástico lugar, The Corner Bank, en Toronto, Canadá, donde los propietarios del club John White y Jim Wyche instalaron las mesas y el área de visualización de forma magnífica para jugadores y espectadores. Con el fantástico premio en bandeja de plata para jugar en el World Snooker Seniors 2022 en el Crucible Theatre en Sheffield, Reino Unido, seguramente significó una batalla fantástica por el título.

Después de que se cancelaran los Campeonatos de 2020 debido a la pandemia de COVID-19, los jugadores de todas las regiones del América estaban ansiosos y emocionados de jugar en los campeonatos de este año con 48 entradas para los Seniors y muchas ganas para jugar. El torneo contó con muchos jugadores de Canadá, Estados Unidos y Brasil, la fase de grupos inicial era de todos contra todos y consistió en ocho grupos de seis jugadores cada uno, donde los dos mejores jugadores de cada grupo se clasificaron a las etapas de muerte súbita.

Una vez que se completaron las etapas de grupos, los 16 mejores jugadores emergieron a las rondas eliminatorias. De un grupo lleno de canadienses el favorito, Levi Meiller, fue quien llegó a la final y representó a Canadá. Sin embargo, incluso con este grupo fuerte canadiense, a Ahmed Aly Elsayad Meiller de los Estados Unidos se uniría en la final a Meiller en una batalla norteamericana por el título para ganar un lugar en el Crucible Theatre. Meiller había vencido a su compatriota canadiense Vito Puopolo en un partido decisivo de 4-3 por el título, mientras que Aly había vencido al canadiense Eddie Galati 4-1. Ambos finalistas habían alcanzado los cuartos de final del Campeonato Panamericano de Snooker 2019 en Houston, EE. UU.

En una final muy igualada, estos dos habilidosos jugadores pelearon bien, Elsayad tomó una ventaja inicial de 3-1 durante el descanso y habiendo tomado el control de la partida, consiguió una fantástica barrida de presión y entroneró la negra final en la tronera lateral para reclamar una victoria 4-1. Una vez que entroneró la negra para reclamar el título, el deleite de Elsayad se pudo ver entre todos con vítores y gritos de emoción antes de que Meiller le ofreciera un amable y respetuoso abrazo y apretón de manos. El respeto entre ambos jugadores se pudo ver durante y después del partido.

Con su victoria, Elsayad reclamó su lugar en el World Snooker Seniors 2022 en el Crucible Theatre y, al hacerlo por lo tanto, se convertirá en el primer estadounidense en jugar allí. Este es un logro histórico y fantástico para el billar en Estados Unidos y la región panamericana. Habiendo adoptado el apodo de "El Rey" y habiendo obtenido un sexto título nacional de EE. UU. registrado en octubre, Elsayad podría enfrentarse potencialmente a "El Rey del Crisol", Stephen Hendry, o "El torbellino", Jimmy White, en la primera ronda del World Snooker Seniors en mayo de 2022.



Sigue a PABSA

Síguenos en nuestras plataformas de las redes sociales para conocer las últimas noticias y actualizaciones.



@PABSAofficial



@PABSAofficial



@PABSAofficial



@PABSA



@PABSAofficial

Apoya a PABSA



PABSA necesita tu ayuda para seguir haciendo crecer el Snooker y el Billar Inglés en la Región Panamericana. Para apoyar a nuestra asociación y donar, siga el enlace a continuación.

Gracias por tu apoyo incondicional.

Donar aquí!

SURINAME SE UNE A PABSA

PABSA se complace en anunciar la incorporación de Suriname a nuestra Confederación. Surinam se unió justo antes del comienzo del Campeonato Panamericano de Snooker 2021

El presidente de PABSA, Ajeya Prabhakar dijo "Estoy muy feliz de ver otro país sudamericano, Surinam, ubicado al norte de Brasil, unirse a PABSA! Nos asociamos con su equipo para hacer crecer el snooker en un país que tiene un profundo interés por los deportes del billar".



Hainsworth se convierte en Socio de PABSA

A PABSA se complace en darle la bienvenida a nuestra asociación a Hainsworth de Gran Bretaña. Estamos encantados de anunciar que Hainsworth se convertirá en el proveedor oficial de telas para La Confederación Panamericana de Billar Inglés y Snooker!

El presidente de PABSA, Ajeya Prabhakar dijo "Hainsworth ha sido el proveedor oficial de telas por años de Pan Campeonatos Americanos y los jugadores encontraron la tela con buen rodaje y agradable para jugar. Gracias a Hainsworth por apoyar a PABSA! "

HAINSWORTH®
TOPTABLE